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八幡平市教育委員会 
 



令和５年１月八幡平市教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催日時 

令和５年１月 30 日（月）午後２時から午後２時 28 分まで 

 

２ 場所 

  八幡平市役所３階大会議室 

 

３ 出席者 

  教育長 星 俊也 

委 員 宮野 朋士 

委 員 松田 育恵 

委 員 小野 永喜 

 

４ 欠席者 

委 員 羽沢 憲英 

 

５ 説明等のため出席した職員 

⑴ 説明員 教育総務課長兼学校給食センター所長兼図書館長 遠藤 幸宏 

       教育指導課長兼教育研究所長 柏 英保 

⑵ 事務局 教育総務課長補佐兼総務係長 

兼学校給食センター副所長兼図書館副館長  渡辺 修 

 

６ 傍聴者 

  なし 

 

７ 議事 

 ⑴ 議案第１号 八幡平市立学校職員の勤務時間等に関する規則の一部改正について 

⑵ 議案第２号 令和４年度八幡平市教育委員会児童生徒表彰の被表彰者の決定につい

て 

 

８ 会議の大要 

【開会】 

〇星教育長 

それでは時間になりましたので、ただいまから令和５年１月八幡平市教育委員会定例会

を開催いたします。 

 

【教育長あいさつ】 

○星教育長 

それでは、私の方から前回の教育委員会以来、本日までのところの行事報告をさせてい



ただきたいと思います。 

（資料に基づき報告） 

 

○星教育長 

以上です。それでは、次第の３報告事項、各課からの報告をお願いします。 

 

【報告事項】 

〇遠藤教育総務課長 

 私からは大きく２点ほど報告いたします。先ほど教育長からもありました市議会につい

てでございます。２点目は、これも先ほど教育長からもありました第３期八幡平市小中学

校適正配置計画案に関する住民説明会についてであります。 

（報告） 

 

〇柏教育指導課長 

 私からは大きく２点についてご報告いたします。１点目、コロナの状況についてでござ

います。大きな２つ目です。教育指導課の事業について説明いたします。 

（報告） 

 

〇星教育長 

報告事項について、質問等ございましたら、ご発言ください。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

【付議する事件】 

〇星教育長 

続いて議案第１号に入ります。議案第１号「八幡平市立学校職員の勤務時間等に関する

規則の一部改正について」事務局、説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

それでは、ただいま議案第１号について説明がありました。ただいまの説明に関しまし

て、質問等ございましたら、ご発言をお願いします。 

 

（委員から「ありません」の声） 

 

〇星教育長 

 よろしいでしょうか。 

 



（委員から「はい」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第１号「八幡平市立学校職

員の勤務時間等に関する規則の一部改正について」を原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 

〇星教育長 

続きまして、議案第２号「令和４年度八幡平市教育委員会児童生徒表彰の被表彰者の決

定について」教育総務課長から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

ただいま議案第２号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、この子

の状況どうだったとか具体のことで何か質問等ございましたら、お受けしたいと思いま

す。 

 

〇宮野委員 

 １番の佐々木大翔くん、２番の斎藤煌生くん。どっちも①なんだけども第 35 回全日本

小学生相撲大会っていう大会と第 35 回全日本相撲優勝大会っていうのは一緒の大会。も

し一緒の大会であれば、ちゃんとした名称がどちらなのか。やはり事務文章としては、文

言をきちんと確認しなければならない。第何回とついているからおそらくは同じ大会だと

思います。 

 

〇星教育長 

 はい、事務局確認をお願いします。 

 

〇遠藤教育課長 

 ちょっと、時間をいただければ。 

 

〇星教育長 

 では調べる間、他に質問があったらお願いします。 

 



〇星教育長 

 これ、所属校が大更小と平舘小でちがうので、おそらく所属校がどう出してきたかと思

うんですけどね。 

 

〇宮野委員 

 大会のプログラムとかあるよね。 

 

〇遠藤教育課長 

 賞状の写しをもらっていました。ここに書いてあるとおりですね。違う大会。１番目の

方は公益財団法人日本相撲協会の大会で、２番目は県の教育委員会が。県の相撲連盟の方

ですね。 

 

〇事務局 

 １番の人は東北ブロックの方の第三位で表彰で、２番の方は県の予選で優勝ということ

で表彰と。 

 

〇宮野委員 

 大翔くんは東北大会なわけだ。なるほど。 

 

〇星教育長 

 そのほかありましたら、お願いいたします。 

 

〇星教育長 

 よろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。改めてお諮りいたします。議案第２号「令和４年度

八幡平市教育委員会児童生徒表彰の被表彰者の決定について」原案のとおり決することに

ご異議ありませんか。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第２号は原案のとおり可決されました。 

  

【その他】 

〇星教育長 

それでは、５その他に入ります。事務局から何かありますか。 



 

〇事務局 

 特にございません。 

 

〇星教育長 

 それでは委員の皆さんから、何かございましたらお願いします。 

 

（委員から「ありません」の声） 

 

【閉会】 

〇星教育長 

 特に無いようですので、以上で、本日の日程はすべて終了しました。これをもちまして

令和５年１月八幡平市教育委員会定例会を閉じたいと思います。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


